

Modernidad y servicios públicos en la conformación del espacio urbano del siglo XIX

Eulalia Ribera Carbó

Texto completo:

PDF

Resumen

El caso concreto de la ciudad de Orizaba se inserta en una reflexión general sobre cómo la innovación, la distribución y la organización administrativa de los servicios públicos y sus infraestructuras reflejan y determinan a la vez formas y funcionamientos de las ciudades que se transforman en el siglo XIX.

Palabras clave

Ciudad; modernidad; siglo XIX; espacio urbano

DOI: <http://dx.doi.org/10.18234/secuencia.v0i50.738>

Secuencia (2001), 50, mayo-agosto, 168-189

ISSN: 0186-0348, ISSN electrónico: 2395-8464